
NONAGÉSIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEPTUAGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 16 (dezesseis) dias do mês de Dezembro de 2014 (dois mil e quatorze) às 20h (vinte) horas, 

no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 

563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Septuagésima Nona Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, 

sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à 

Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando dos seguintes PROJETOS: PLO Nº 210/2014, 

autorizando o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 

de dezembro de 2013, destinado à construção de creche no Município; PLO Nº 211/2014, alterando o Plano 

Plurianual criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2.013; PLO Nº 212/2014, alterando a Lei 

de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2.013; PLO Nº 213/2014, 

que abre crédito adicional suplementar e autoriza pagamento parcial de contrato de prestação de serviços; PLO 

Nº 214/2014, que abre crédito adicional suplementar, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro 

de 2013, destinado suprir dotação do orçamento vigente. Constando dos seguintes OFÍCIOS: Nº 1.200/2014, 

enviando resposta ao requerimento de informação nº 314/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de 

Oliveira, referente aos pagamentos efetuados às oficinas mecânicas; Nº 1.204/2014, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 313/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, referente ao 

procedimento de controle de combustíveis; Nº 1.208/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

325/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre os 

enfeites natalinos; Nº 1.209/2014, enviando resposta aos requerimentos de informações nº 347/2014 e nº 

348/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, requerendo informações sobre criação 

de cargos de Diretor de Transporte; Nº 1.211/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

356/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, sobre casas populares; Nº 1.212/2014, enviando 

resposta ao requerimento de informação nº 358/2014, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, referente 

informações a Avenida Setímio Montanari; Nº 1.213/2014, enviando resposta aos requerimentos de 

informações nº 350/2014, nº 339/2014, nº 329/2014, nº 352/2014 e nº 355/2014, de autoria dos Vereadores 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira e Osias Soares de Oliveira, referente conservação e manutenção de 

asfaltos e praças; Nº 1.209/2014, enviando resposta ao requerimento de informação 349/2014, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, requerendo informações sobre a existência de “podadores de 

árvores”. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das 

seguintes proposituras: PROJETO: PLO Nº 209/2014, que dispõe sobre a isenção de cobrança de dívidas de 

terrenos a pessoas que financiarem imóveis residenciais pela Caixa Econômica Federal e o terreno constar 

dívidas anteriores à assinatura do contrato, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. 

PARECERES: Nº 208/2014, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 

197/2014, que altera o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 

2013; Nº 209/2014, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 198/2014, que 

altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013; Nº 

210/2014, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 203/2014, que altera o 

Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; Nº 211/2014, da 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 204/2014, que altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias – LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013; Nº 212/2014, da 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 207/2014, que altera o Plano 

Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013; Nº 213/2014, da Comissão 

de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 208/2014, que altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias – LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. REQUERIMENTOS: Nº 

368/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação do 

Executivo Municipal, sobre a área localizada entre as Ruas Orlando Fracalossi e Francisco Correa do Prado no 

bairro Jardim Romana; Nº 369/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo convite ao 

Secretário Municipal de Obras Públicas, para participar da Tribuna Livre para discutir questões relacionadas à 

referida Secretaria. INDICAÇÕES: Nº 251/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, 

indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que em concordância com o proprietário da Fazenda 

Voltinha, coloque duas placas alertando que é “Proibido Jogar Lixo”, nesta propriedade; Nº 252/2014, de 

autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da Prefeitura 



Municipal que realize o desassoreamento do Córrego do Marimbondo e melhor aproveitamento de um ponto de 

água com alta vazão, neste local; Nº 253/2014, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, 

indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que em caráter de urgência crie saídas d’água sobre as 

pontes do Córrego São Joaquim, no Jardim Paineiras II e Jardim Rafaela; Nº 254/2014, de autoria do Vereador 

Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que em caráter de 

urgência encontre solução para os banheiros da Praça José Montanari – Vila Maria. MOÇÃO: Nº 137/2014, de 

Pesar pelo falecimento da Senhora Jocelina Luzia de Araújo Camas, de autoria do Vereador Doutor Marcel 

Pinto da Costa; Nº 138/2014, de Pesar pelo passamento da Senhora Nilda Valente de Carvalho Santos, de 

autoria do Vereador Doutor Marcel Pinto da Costa. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS, 

constando: Ofício SAAE, enviando resposta ao requerimento de informação nº 353/2014, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, referente ao controle de assiduidade dos funcionários, 

solicitando cópias dos espelhos mensais referente ao ano de 2014; Ofício SAMS, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 351/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 

referente ao controle de assiduidade dos funcionários, solicitando cópias dos espelhos mensais referente ao ano 

de 2014; Ofício SAMS, enviando resposta ao requerimento de informação nº 354/2014, referente aos pregões 

presenciais para aquisição de medicamentos municipais para este ano de 2014; Telegrama do Ministério da 

Educação nº 306566/2014, informando sobre liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 

de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Neste momento passou-se para 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTO Nº 368/2014, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação do Executivo Municipal, sobre a 

área localizada entre as Ruas Orlando Fracalossi e Francisco Correa do Prado no bairro Jardim Romana. O 

Vereador Leopoldo falou sobre o seu requerimento referente à retirada de terra da área localizada entre as Ruas 

Orlando Fracalossi e Francisco Correa do Prado, no Jardim Romana, a qual fica em cima de um barranco e com 

a retirada da terra que estava chegando muito próxima do asfalto, poderia causar danos ao mesmo e também às 

residências. Disse que ficou sabendo que se trata de área particular, porém, seu requerimento se dá em virtude 

de saber se o Senhor Prefeito tem conhecimento do que está acontecendo e pede que ele verifique a situação 

para tomar providências. O referido foi colocado em votação e aprovado por unanimidade dos votos. 

REQUERIMENTO Nº 369/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo convite ao 

Secretário Municipal de Obras Públicas, para participar da Tribuna Livre para discutir questões relacionadas à 

referida Secretaria. O vereador Osias justificou que a presença do Secretário nesta Casa será de fundamental 

importância para que se discutam algumas obras que estão sendo realizadas na cidade e esclareceu que não 

nominou o documento em virtude de ter ouvido algo sobre a possível mudança do Secretário de Obras Públicas, 

porém, o convite fica feito a quem estiver ocupando o cargo. O referido foi colocado em votação e aprovado 

por unanimidade dos votos. Neste instante passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou 

da palavra o Vereador Gumercindo: Endossou o pedido do Vereador Osias feito na semana passada em relação 

aos banheiros da Vila Maria, e disse que foi procurado por moradores da Vila Maria, que realmente é 

lamentável e pediu licença ao vereador Osias solicitando que a Secretaria de Serviços Públicos desse município 

em caráter de urgência faça uma visita ao local para realmente constatar o que ele viu na sua visita e que os 

cidadãos que frequentam a praça não merecem aquela situação e que embora seja um problema antigo é 

necessário que a atual administração tome as devidas providências em respeito às pessoas e principalmente 

moradores daquele bairro. Falou também a respeito da Fazenda Voltinha, sendo área de mata natural, possui 

muitos animais silvestres, e as pessoas que vão visitar e tratar dos animais esquecem lixos que acabam sendo 

mastigados pelos animais, principalmente pelos macacos que são curiosos e acabam prejudicando a saúde. 

Então, solicitou que o Senhor Prefeito instale duas placas no local proibindo que se jogue lixo para que as 

pessoas tenham cuidado de não deixar esse tipo de material jogado no local. Falou sobre o leito das pontes no 

córrego São Joaquim, no Bairro Rafaela e Paineiras II, sendo um pedido que ele vem fazendo desde outras 

administrações, pois basta uma simples chuva para as pontes alagar e as pessoas que passam a pé tomam banho 

dos veículos que circulam pela ponte. Sabe-se que basta a Prefeitura abrir alguns buracos para escoamento das 

águas e o problema ficará solucionado. Em seguida usou da palavra o Vereador Valdecir que falou sobre os 

banheiros da Vila Maria que há dois anos já vem sendo motivo de discussões pelos vereadores Osias, Valdecir, 

Leopoldo sem êxito e agora com o apoio do vereador Gumercindo talvez seja levado a sério e resolvido a 

situação. Outro fator relevante é a falta de limpeza dos bairros que em virtude das chuvas estão com o mato 

alto, asfalto completamente destruídos e bueiros entupidos. Você procura o SAAE que fala que a 

responsabilidade é do almoxarifado, e vice-versa, então a população fica sem saber o que fazer e fica sofrendo 

com a situação, água parada defronte suas casas causando fedor e não se encontra o responsável. Então, ele 



deixou atento à população sobre como está sendo o cuidado com seus bairros carentes em época de festa e que 

nos últimos dois anos  não existe, pois a população está abandonada, com ruas completamente esburacadas, 

terrenos baldios sujos, falta de iluminação, banheiros arrebentados, falta de medicamentos, ocorrências em 

pronto socorros e que a população preste atenção na situação, pois no ultimo ano tudo é lindo e prefeito, mas 

espero que no terceiro ano o Senhor Prefeito solucione as situações da população carente e que o presente que 

estão recebendo neste natal é o desmazelo, o descuidado e a falta de atenção e respeito com um simples 

cidadão, pois conhecimento da situação o Senhor Prefeito tem, tendo em vista que no mínimo umas cinquenta 

indicações de cada vereador foram enviadas a ele cobrando melhorias aos bairros de nossa cidade. Em seguida 

usou da palavra o vereador Windson Pinheiro, que falou que seu pedido foi direto à área de serviços públicos e 

que ele já fez várias vezes pedidos que foram encaminhados ao Executivo e que provavelmente encaminhou ao 

setor e até agora nada foi feito em prol do que ele vai reivindicar hoje. Disse que esteve andando nas 

proximidades da Ponte existente na Avenida Wilson Pinheiro e foi abordado por moradores das adjacências e a 

ponte está em condições precaríssimas, inclusive a ponto de afundar tudo, caso não tenha uma intervenção do 

setor competente, que ele acredita ser o SAAE. A ponte está tomada de mato, com imensos galhos de árvores, 

recipientes com água parada há muito, enfim, intransitável e correndo risco de afundar. Tal solicitação fá foi 

feita por ele há mais de um mês até hoje não se obteve nenhuma resposta, tampouco providência. Um pouco 

mais acima a calçada foi retirada em virtude da vinda do bairro São Joaquim e a que fica do outro lado não 

pode ser utilizada em virtude da grande quantidade de matos nela existente, também fez há mais de 30 dias e 

nada foi feito. Fez também um alerta que próximo à ponte existe um trecho afundando em virtude de alterações 

feitas no sistema de esgoto e está afundando a calçada e comprometendo o passeio público e ele acha que 

precisa ver a quem compete e solucionar o problema. Ao lado da ponte Tofi Kalil Jacob também fez um pedido 

de limpeza do mato que está tomando quase toda calçada e até o momento nada foi providenciado. Então, ele 

não entende porque o setor de obras públicas não está atendendo aos pedidos que são problemas trazidos pelos 

vereadores a pedido da população que pede soluções. No final da Rua Bom Jesus também existe um  buraco 

ocasionado pelas chuvas que está com cavalete amarrado com bambu há mais de 20 dias, e já passou tempo 

suficiente para consertar, tendo em vista que já teve dias de sol e até o momento nada foi feito. Ele disse que 

esteve no local e ajudou um cidadão que por pouco não caiu no buraco. Então há necessidade de se fazer 

melhorias, pois a calçada está só na casca, por baixo está oco. Outro pedido ligado ao serviço público é a 

situação da Rua Luiz Adegas que se encontra sem condições de tráfego, pura pedra e buraco. Ele também já fez 

solicitação para este local e não foi atendido. Outro lugar com a vinda do loteamento São Joaquim, existia uma 

lombada defronte ao SAAE e essa lombada necessita ser mudada de lugar em virtude da abertura de uma rua 

que se abriu em quase 3 metros e os veículos precisam desviar e quase entra em cima da calçada. Então, a 

referida lombada precisa ser retirada construída outra mais acima ou abaixo. Outro problema é ao lado do 

terreno da Associação Bom Jesus, que existe uma água que desce da Praça São Benedito e vai parar na Avenida 

Ferroviária. Quando ele brigou para que fosse feito uma boca de lobo com muito custo foi feito a boca de lobo, 

mas foi alguém da Prefeitura e fez um barranco represando a água para jogar na boca de lobo e está jogando 

rente ao muro da Associação Bom Jesus e tudo quanto é sujeira e entulho está descendo pela Dr. Teixeira e 

indo para a Ponte e Avenida Wilson Pinheiro. É apenas uma questão de ir ver e mudar o destino da água ou até 

mesmo canalizar com 20 ou 30 metros de tubo para jogar a água direto para a boca de lobo. Isso também já foi 

solicitado, mas até o momento nada foi feito. Falou também sobre o assunto do lixo jogado na cidade e que no 

domingo a cidade amanheceu repleta de lixo e que ele ficou sem entender o que aconteceu o sistema de 

limpeza. Ele disse que o serviço público não pode cometer esse tipo de erro, principalmente na área central da 

cidade que é o local onde se aglomera grande número de turistas aos sábados. Portanto, ele solicitou que o 

Serviço Público trabalhe mais em prol da população, porque ele não está vendo nada ser feito e que está 

cansado de fazer pedidos e não ser executado nada. Ele disse que caso o Secretário ache que ele está falando 

muito, pode ir até o local, principalmente na ponte que ele sentiu vergonha da situação e verifique, pois ele tem 

fotos do local; somente não fez indicação porque é inútil fazer, mas ele pode fornecer as fotos, inclusive com 

pessoas que falaram que quase sofreram acidente em virtude da situação e que a população daquela região saiba 

que a Câmara está trabalhando sim, e se o serviço não foi feito é porque não depende diretamente do trabalho 

do vereador. O Vereador Leopoldo pediu aparte e disse que em seu ponto de vista ele entende que a cidade 

cresceu muito e o Poder Público não está sendo suficiente para atender a demanda desse crescimento. O 

vereador Windson disse que o Senhor Prefeito está fazendo de tudo, porém, falta um pouco mais de visão de 

quem comanda o setor, pois não precisa ser ele para ver, pois qualquer pessoa é capaz de enxergar a 

necessidade e o setor de obras passa todo dia pelo local, será que é o Prefeito que vai ter que ir lá e dizer o que 

tem que fazer. Existem secretarias para que cada uma verifique o que compete e realize os trabalhos que lhe são 



atribuídos. O Vereador Valdecir pediu aparte e disse que o Prefeito tem sim sua parcela de culpa, pois todos os 

requerimentos feitos por vereadores solicitando melhorias à cidade são enviados ao Senhor Prefeito e 

respondidos por ele, então, ele tem conhecimento sim do que está acontecendo e se ele não cobra seus 

secretários é por que ele não quer, PIS do contrário exigiria os trabalhos ou trocaria o secretário. O Presidente 

Dr. Marcel passou a Presidência ao Vereador Windson Pinheiro que concedeu a palavra ao vereador Dr. 

Marcel. Dr. Marcel disse que acha muito interessante a discussão até o momento em que ela desce no nível 

inalcançável de baixeza, mas ele gosta muito da crítica, embora não tenha nenhum envolvimento com os 

trabalhos do Executivo, o Senhor Windson está coberto de razão e o vereador Leopoldo fez uma colocação 

muito interessante, porém, foi dito que se o funcionário não Executa manda embora, isso não dá para fazer na 

Administração Pública, porque se tem ótimos funcionários, mas não se tem todos ótimos funcionários e que 

quando se aperta esses não ótimos funcionários para trabalhar de acordo, eles apresentam atestados só para não 

executar o serviço, e como disse o Vereador Leopoldo, a cidade cresceu bastante e a Prefeitura está dividida 

entre limpar terreno de particular e fazer o trabalho público dela. O que precisa na verdade é o que está sendo 

feito um estudo sobre uma adequação da taxa de limpeza de terreno vazio e imposto progressivo, porque 

chegou ao ponto do cidadão reivindicar a limpeza de um terreno a Prefeitura ter que pedir a chave do cadeado, 

o mato estando maior que a altura de um homem, a pessoa diz que hoje não e se a Prefeitura entrar na justiça 

demora mais ainda para limpar o terreno. Então, não dá para fazer o que foi dito aqui, por funcionário na rua, 

pois funcionário público se reveste do bendito concurso público, o trabalho que se dá para criar um processo 

administrativo e punir é gigantesco, tanto que um dos únicos funcionários demitidos nessa administração foi no 

SAMS, com processo administrativo que demorou mais de um ano, então, não é o Secretário que executa, ele é 

quem fiscaliza e quando ele aperta aparecem os problemas, pois, basta ir às Secretarias e ver a pilha de 

atestados que chegam todo mês. Portanto, o correto é cortar o mau pela raiz. Então, é fácil tacar pedras e não 

ver as dificuldades e problemas, mas reconhecer o que está sendo feito de bom também não é fácil. A pessoa 

precisa ter um pouco de humildade e Deus no coração. Neste momento foi dispensado o intervalo regimental, 

conforme pedido pelo Vereador Leopoldo e aprovado pelo plenário, passando-se para a ORDEM DO DIA: 

Constou dos Requerimentos dos Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia dos 

seguintes Projetos: PLO Nº 210/2014, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, 

aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado à construção de creche no 

Município. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator 

especial do projeto o Vereador Mira. PLO Nº 211/2014, que altera o Plano Plurianual criado pela Lei Municipal 

nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Jean. PLO Nº 212/2014, que altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Leopoldo. PLO Nº 213/2014, que abre crédito adicional suplementar e autoriza pagamento parcial de contrato 

de prestação de serviços. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado 

como relator especial do projeto o Vereador Gumercindo. PLO Nº 214/2014, que abre crédito adicional 

suplementar, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, destinado suprir dotação do 

orçamento vigente. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como 

relator especial do projeto o Vereador Windson. PLO Nº 215/2014, que autoriza o Executivo a contratar 

serviços operacionais da Balsa. O Requerimento foi aprovado, mesmo levando votos contrários dos Vereadores 

Osias e Valdecir. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Igor. A Sessão foi suspensa para 

emissão dos pareceres. Retomando aos trabalhos foi verificada a presença e apresentados os pareceres dos 

projetos constantes das urgências especiais. Constaram dos seguintes Projetos de Lei: PLO Nº 210/2014, que 

autoriza o Poder Executivo a abrir crédito adicional especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de 

dezembro de 2013, destinado à construção de creche no Município. O projeto recebeu Emenda junto ao parecer 

favorável do relator especial. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi 

votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 211/2014, que 

altera o Plano Plurianual criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O projeto recebeu 

Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda sendo aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. PLO Nº 212/2014, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, 

de 19 de junho de 2013. O projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda 

foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda sendo 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 213/2014, que abre crédito adicional suplementar e 



autoriza pagamento parcial de contrato de prestação de serviços. O projeto recebeu Emenda junto ao parecer 

favorável do relator especial. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi 

votado Projeto, com Emenda sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 214/2014, que 

abre crédito adicional suplementar, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, 

destinado a suprir dotação do orçamento vigente. O projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do 

relator especial. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado 

Projeto, com Emenda sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 215/2014, que 

autoriza o Executivo a contratar serviços operacionais da Balsa. A Emenda foi discutida e o Vereador Osias 

usou da palavra para justificar que na inclusão da Ordem do Dia seu voto foi contra o Projeto, pois em sua 

opinião não há necessidade de ser votado em regime de urgência. Porém, seu voto será favorável. O Vereador 

Valdecir usou da palavra para dizer que há tempos atrás houve mais de 300 assinaturas de pessoas que utilizam 

a Balsa Municipal, reclamando que a mesma estava sempre quebrada, e que foi enviado por esta Casa de Leis, 

um email ao DERSA solicitando substituição da balsa para uma maior ou até mesmo uma mais nova. Porém, se 

o Prefeito acha que os problemas serão resolvidos com os serviços terceirizados, o seu voto é a favor. A 

Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda 

sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO 197/2014, que altera o Plano Plurianual, criada 

pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos 

dos presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda sendo aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes, devendo retornar para a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração da 

Redação Final. PLO 198/2014, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 

3.696, de 19 de junho de 2013. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida 

foi votado Projeto, com Emenda sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes, devendo retornar 

para a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração da Redação Final. PLO 

203/2014, que altera o Plano Plurianual, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O 

Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO 204/2014, que altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO 207/2014, que altera o Plano Plurianual, criado pela Lei Municipal 

nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO 

208/2014, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 

2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO 167/2014, que estima a receita 

fixa a despesa do município de Ibitinga para o exercício de 2015. O projeto recebeu Emenda, que foi votada e 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes em segunda (2ª) votação. Em seguida foi votado Projeto, 

com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes em segunda (2ª) votação devendo 

retornar para a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração da Redação Final. 

Neste momento a Sessão foi suspensa para elaboração da Redação Final. Apresentadas as Redações Finais pela 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação aos Projetos de Leis Ordinárias nºs 210/2014, 

211/204, 212/2014, 213/2014, 214/2014 e 215/2014. Todas as Redações Finais foram aprovadas por 

unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Não havendo inscritos para EXPLICAÇÃO PESSOAL, o 

Presidente convocou os Vereadores para a Sessão Especial de Eleição da Mesa Diretora da Câmara e 

Comissões Permanentes, biênio 2015-2016, para às 10h, no dia 17 de dezembro, no Plenário da Câmara 

Municipal. Convocou os nobres Edis para a Sessão Legislativa Ordinária que ocorrerá no dia 19 de dezembro 

às 19h, no Plenário da Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar agradeceu a presença de todos, 

convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 19 (dezenove) 

de dezembro de 2014 (dois mil e quatorze) às 19h (dezenove) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean 

Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os 

CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 

16 (dezesseis) de Dezembro de 2014 (dois mil e quatorze). //////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
Presidente:_________________________________1º Secretário:_____________________________________  
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